



3 Pièces

103 m²

Réf. V-12029

1 395 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes – Moure Rouge / Palm Beach Appartement d'exception de 103 m² – Vue mer panoramique – Terrasse – Parking intérieur – Accès direct aux plages - Nombreuses possibilités d'aménagements. Dans l'un des quartiers les plus prisés de Cannes, situé au 3ème étage d'une résidence de standing avec gardien, cette propriété traversante de 103,34 m² (Loi Carrez) séduit par sa luminosité, son calme absolu et sa vue mer imprenable en première ligne. Agencement raffiné et volumes harmonieux : Un vaste séjour baigné de lumière, prolongé par une terrasse de plus de 20 m² surplombant la Méditerranée. Une ...

Cannes - Moure Rouge / Palm Beach Exceptional 103 m² property - Panoramic sea view - Terrace - Indoor parking - Direct access to beaches - Numerous conversion options. In one of the most sought-after areas of Cannes, located on the 3ème floor of a prestigious residence with security guard, this 103.34 m² (Loi Carrez) seduces with its luminosity, absolute calm and unobstructed frontline sea view. A refined layout and harmonious volumes: A vast living room bathed in light, extended by a terrace of over 20 m² overlooking the Mediterranean. A master suite with en suite bathroom and sea view. A second ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS VILLEFRANCHE

13 AVENUE SADI CARNOT - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

